

2年学年だより

令和6年9月30日発行

第7号



～ 後期スタートしました ～

ようやく過ごしやすい日々が続くようになり、勉強するにも運動するにも適した季節になりました。修学旅行も終了し、9月中旬より後期の係に切り替わりました。学級役員、各係活動、専門委員会、掃除場所などメンバーが変わり、心機一転スタートしました。今月は宝中祭が開催されます。昨年度の経験を活かし、文化祭と体育祭をよりよいものにしていきましょう。また、みんなで協力し、クラスの団結力をさらに高めていきましょう。準備の様子や取り組みなど家庭の話題にさせていただければと思います。生徒の活躍ぶりは次号の学年便りで紹介します。

◆ 10月の予定 ◆

日	月	火	水	木	金	土
9/29	30 全校集会	10/1 テスト前部活動なし 教育実習 (～10/22)	2 掃除・部活動なし 中間テスト シン・アクティブ トーキング	3 中間テスト	4 2-1 生徒総会	5 全能登新人大会 (野球・バレー・バド)
6 全能登新人大会 (バレー・バド)	7 2-1 後期時間割施行	8 2-1	9 2-2 掃除・部活動なし シン・アクティブ トーキング	10 2-2 宝中祭準備開始	11 2-2 宝中祭準備	12 全能登新人大会 (テニス) 全能登新人陸上 競技大会
13 全能登新人大会 (テニス)	14 スポーツの日	15 宝中祭準備	16 掃除・部活動なし 職員会議	17 宝中祭準備 合唱コンクール リハーサル	18 宝中祭準備 学年種目リハーサル	19
20	21 宝中祭準備	22 宝中祭準備 教育実習最終日	23 宝中祭準備	24 宝中祭 My 弁当	25 宝中祭 My 弁当	26
27	28	29	30 掃除なし シン・アクティブ トーキング	31	11/1 全校集会	2

【給食当番】 **2-1** 10/4, 7～8 **2-2** 10/9～11

◆ 後期学級役員 ◆ 半年間、がんばります!!

	会長	副会長	書記
1組	南 綾乃	田辺 新太郎, 上田 茉優	嘉山 吉人, 栗原 歩夢
2組	谷口 奏太	谷口 尊, 上本 琴菜	嶋 瞭之介, 酒本 叶葉

◆宝中祭について◆ (2日とも MY弁当の日)

10月24日(木) **文化祭** 8:40~14:20 場所:宝達中学校

午前:合唱コンクール 又ーサ発表 吹奏楽部演奏

午後:各学年・学級の催し物(各教室) 体育祭準備

25日(金) **体育祭** 8:40~15:10 場所:宝達志水町総合体育館

午前:各団に分かれての各種競技

午後:各団によるダンス演技 全校写真撮影

※プログラムは後日配布します。詳細はプログラムでお確かめください。



仲良く、ルールを守って各クラス・各担当で協力し、宝中祭を成功させましょう!

◆第44回折口父子記念短歌大会 入選者◆

国語の授業時に作成した短歌を折口父子短歌大会に応募したところ、入選者が6名も!
入選したみなさん、おめでとうございます!!

【中学生の部】

特選 谷口 尊

秀逸 葉佐 亜優奈

佳作 土野 誠浩 本庄 朱織 山田 凧紗 松田 蒼空



◆修学旅行の思い出◆



鹿苑寺金閣

2-1



大仏殿
奈良公園

2-2





カップヌードル
ミュージアム



食事風景



USJ



明治なるほどファクトリー



大阪城



薬師寺

◆修学旅行の振り返り

今回の修学旅行を終えて、生徒達が振り返りスライドを作成しました。内容の濃い振り返りが数多くありましたので、その一部を紹介します。今回の修学旅行が、生徒みんなの成長につながってくれると嬉しいです。

2-1

自然や文化に親しむことができたし、友達との仲ももっと深まったので良かったです。修学旅行中は班での集団行動が多くて、班のみんなと計画して時間通りに楽しめるように考えたりして、自分たちでできることが少しでも増えたと思うので、とてもいい経験になりました。修学旅行に行くにあたって、たくさんのルールやマナーがあって、それをしっかり守ることができたので良かったです。

私は家族がいない中、県外で泊まるのは、部活の遠征以外なかったのでとても不安でしたが、みんなと協力して乗り越えることができました。初めて行く場所もたくさんあって、新しい発見で溢れた3日間でした。初めてのユニバと奈良でワクワクと心配が入り混じっていたけれど、今は楽しかったという思い出でいっぱいです。また、この修学旅行のために働きかけてくれた先生方や家族に感謝の気持ちで溢れています。この経験を活かしてこれからの人生を華やかにしていきたいです。楽しかったし、いつかまた行きたいなと思える修学旅行でした。

2-2

この3日間を振り返って、1日目で京都で有名な場所へ行ったり、2日目でUSJを楽しんだりして、3日目で大仏を見に行ったりしました。時間を守ったり、早く行動することができたのでこれからの学校生活に生かしてみんなでメリハリをつけていきたいです。

3日目は、お坊さんの面白い話を聞いて楽しめましたし、漢字の成り立ちなども話してくれて楽しめながら話を聞き漢字の勉強もできました。東大寺大仏殿では、神様の像を見て神々しいなと思いました。

平等院や東大寺がとてもかっこよくて感動しました。みんなと協力するってことは難しいけど、とても楽しいことだと思いました。修学旅行を通して色々な思い出ができたし、成長もできました。またクラスみんなで思いっきり楽しめる機会があったらいいなって思いました。



2-1



2-2